



おさむない

じょうぶな子
助け合う子
はたらく子
考える子
明るい子

納内小学校は、3つの「あ」（あいさつ・あんぜん・あきらめない）に取り組んでいます。

「2学期があとひと月となりました！」

校長 阿部 健児

立冬を過ぎ、北海道はこれから立春まで、長く厳しい冬を迎えます。

雪道はこれまで以上に通学時間がかかるようになります。暖かい服装で交通ルールをしっかり守り、時間にゆとりをもった登下校をお願いします。

さて、学校に話を戻しますが、子どもたちは、納内小学校という小さな社会（集団）の中で、日々成長しています。44名の児童一人ひとりの外見や性格が違いうように、成長の度合いも様々です。当たり前のことですが、人間は一人では生きていくことができません。強さも弱さももち合わせた人間同士が、互いに認め合い、助け合い、尊重し合いながら生活することで安全・安心が生まれ、心身の健全な成長が図られます。

これからも、保護者・地域の皆さんに「納内小学校の教育なら大丈夫！」と信頼してもらえよう日々の教育活動の改善・充実に努めて参ります。



紙飛行機大会の様子（11/20）

早いもので、子どもたちが大きく成長した2学期もあとひと月、師走（12月）は、あっという間に過ぎると言われます。

児童の皆さんには、12月24日（金）の終業式に向け、2学期の学校生活について、まとめをしっかり行い、晴れやかな気持ちで冬休みを迎えてほしいと思います。

保護者・地域の皆様におかれましては、子どもたちの望ましい行動変容に向け、子ども一人ひとりに温かい励ましと良き手本をお示しいただきますようお願いいたします。

11月20日（土）に『納小フェスティバル』を実施しました。テーマ「みんなが協力して、ポップで楽しい、フェスティバルにしよう！」を合い言葉に、全校児童が3つのたて割りグループに分かれ、アイディアに溢れる出店を開きました。

また、その後に行われたPTA厚生部主催「紙飛行機大会」もたいへん好評でした。子どもたちにとっては、上級生と下級生と一緒に楽しく行事に取り組む中で、心の成長につながる多くの自己発見があったと考えます。



当日は、多数の保護者の皆様に御来校いただき、学校行事を盛り上げていただきました。本当に有難うございます。心から感謝を申し上げます。

いじめアンケートの結果について

10月に全校児童を対象に実施したいじめアンケート及び教育相談の結果についてお知らせします。

「今年の4月から今日まで、嫌な思いをしたことがありますか。」という質問に「ある」と答えた児童は3名でした。その後、担任を中心に教育相談を行い、3件については、お互いのちょっかいの掛け合いであった事案や、起きた事案がすでに解決したものであり、児童自身が納得する形で指導を終了しております。結果として納内小学校が認知したいじめは0件でした。また、「いじめはどんな理由があっても許されないことだと思いますか。」の質問に対して、全ての児童が「そう思う」と回答しました。

今後も全教職員で全校児童を見ていくという観点を大切に、学習・生活両面で教育活動を進めて参ります。また、「いじめは決して許さない」という共通認識で指導にあたります。

PTAレク『フロアカーリング』実施

11月6日(土)にPTA 厚生部主催のレク、フロアカーリング大会が行われました。たくさんの方々に御参加いただき、ありがとうございました。保護者、教職員を4つのチームに分けて試合を行いました。初めて経験する方、何度も経験のある方など様々でしたが、各場所で素晴らしいショットが見られとても盛り上がりました。感染対策をとりながら何とか行えたことが収穫でした。来年度以降もどのような形になるかわかりませんが、「フロアカーリングを行うのも良いですね。」という意見が上がっていました。PTA 厚生部の方々の準備・運営にこの場を借りて感謝申し上げます。

2学期後半は目白押し、拓殖大学ハロウィンイベント、アウトリーチ「演劇」 さくらの記念植樹、クラーク高校との交流事業を実施

10月25日(月)に、3年に一度開催している拓殖大学との交流事業がありました。ハロウィンにちなんで、「ジャックオーランタン」作りに取り組みました。学年ごとに拓大生が付いて指導してくださったお陰で、素敵な仕上がりととなりました。拓殖大学の皆さん、ありがとうございました。



11月5日(金)にはアウトリーチ「演劇」を行いました。じゃんけんのゲームからはじまり、徐々に自分の気持ちを表現する内容になっていきました。体を使ってテーマを伝えること、表現することの楽しさを学べた貴重な時間でした。



10月27日(水)は本校で高校生が考えたあそびを一緒に体験し、11月12日(金)はクラーク高校でe-sports体験をさせていただきました。とても楽しみながら過ごし、合間に高校生と会話をしたことが児童にとって、とても有意義な時間となりました。

クラーク高校の皆さん、ありがとうございました。



10月27日(水)は毎年実施しているさくらの記念植樹を行いました。空知森林室、深川の指導林家の方々にお集まりいただき、2本の木を植えました。植樹した木と同様、卒業していく児童もすくすくと育ててほしいです。



〈12月の行事予定〉

| | | | | | |
|----|---|----------------------------------|----|---|--------------------------|
| 1 | 水 | 交通安全街頭指導 午前授業(公開研参加) | 17 | 金 | 冬休み本の貸し出し① |
| 2 | 木 | 全校朝会⑧ | 18 | 土 | |
| 3 | 金 | 参観日・懇談会 5時間授業 2年生親子レク(3, 4校時) | 19 | 日 | |
| 4 | 土 | | 20 | 月 | |
| 5 | 日 | | 21 | 火 | あゆみ提出 冬休み本の貸し出し② |
| 6 | 月 | | 22 | 水 | 第3回学校運営協議会(延期) 1月27日へ |
| 7 | 火 | 短縮日課 | 23 | 木 | |
| 8 | 水 | 放課後教室⑩ | 24 | 金 | 2学期終業式 5時間授業 短縮日課 大掃除 |
| 9 | 木 | | 25 | 土 | 冬季休業開始(24日間) |
| 10 | 金 | なわとびチャレンジ | 26 | 日 | |
| 11 | 土 | | 27 | 月 | |
| 12 | 日 | | 28 | 火 | |
| 13 | 月 | | 29 | 水 | 全道統一学校閉庁日 |
| 14 | 火 | | 30 | 木 | 全道統一学校閉庁日 |
| 15 | 水 | 放課後教室⑩ | 31 | 金 | 全道統一学校閉庁日 |
| 16 | 木 | 短縮日課 | | | |